
今回の学校だよりでは、２つの学校行事を紹介します。１２月１日、期末テスト最終日の午後に

本校生徒会、ＰＴＡ、コミュニティースクールの皆さんや部活動部員、有志の生徒が中心となってク

リーンキャンペーン（清掃活動）を実施しました。コロナ以前には毎年行われていた行事ですが、４

年ぶりに活動をしました。活動場所は学校周辺、かつらぎの道、五位堂駅周辺で、約１５０名の参

加がありました。本校の周辺は、地域の自治会の皆さまのご協力おかげで環境整備も行き届いて

おり、あまりゴミなどはないようなイメージをもっていましたが、実施後はたくさんのゴミが集まり、び

っくりしました。このような行事をきっかけに学校周辺や地域がきれいになるよう全校で協力してい

きたいと感じました。企画してくれた生徒会本部役員の皆さんや有志の皆さん、ありがとうござい

ました。

１２月１２日（火）には３年生の音楽会を実施しました。2学期になると校舎に歌声が聞こえるよう

になり音楽会に向けての練習が始まりました。各クラスでの練習や学年ごとのリハーサルを見まし

たが、どのクラスも本番の出来栄えが一番良かったように思いました。各クラスの紹介メッセージ

も担任や音楽の先生への感謝、クラスの仲間と一緒に頑張りたいという気持ちが込められていま

した。3年生になると力強い声ときれいな声のハーモニーや歌詞に込められた意味を考えながら

歌っていると感じました。何よりも中学校最後の音楽会を成功させよう、楽しもうという気持ちがど

のクラスからも伝わってきました。審査をしていただいた奈良県合唱連盟副理事長の大谷一仁先

生からも「どのクラスも本当に素晴らしく順位をつけるのが大変難しかった」との講評をいただき

ました。素晴らしい３年生音楽会になりました。１、２年生はインフルエンザ等での欠席が多くなった

ためオンラインで鑑賞することになり、後日実施する予定です。
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※香芝市の「少年の主張」の作文コンクールの審査が先日おこなわれました。たくさんの応

募の中から本校1年生の長屋 璃さんの作文が優秀賞に選ばれました。「相手の気持ち」という

テーマです。12月１日に香芝市青少年健全育成市民集会において表彰がありました。

※本校東館の１階ローカにクリスマスツリーが飾られています。わかくさ学級の皆さ

んが設置してくれました。１・２年生の個人懇談、３年生の進路相談が終わると２学

期の終業式を迎えます。担任と学校生活の振り返りや、これからの目標、課題の

確認をお願いします。たくさんの行事があった２学期ですが、保護者の皆様のご理

解ご協力のおかげで無事に終わることができました。ありがとうございました。

今年はどんな１年でしたか。色々な出来事がありました。昨年はエン

ゼルスの大谷翔平選手の話題を載せましたが、今年も昨年以上の大

活躍でしたね。今年は打者としてのホームラン王がすごいですね。私

は阪神タイガースの優勝が一番印象に残っています。本当に今年は

強かったと思います。岡田監督の采配が見事でした。選手をその気に

させることが上手なんだと思います。「ＡＲＥ」という言葉も流行語にな

りましたね。今年を表す漢字に私は「伝」を選びました。本校の皆さんも今年１年、さまざまな場

面で活躍してくれました。今年も部活動と学校行事の頑張りが印象に残っています。本校の伝

統ではないでしょうか。５月から「コロナ禍」が緩和され体育大会や音楽会も以前の形で行うこ

とができました。学校での様々な場面で最上級生の３年生が頑張ってくれたと感じています。本

校は今年で創立４０周年です。この伝統を１・２年生や後輩が引き継いで欲しい、伝えていって

欲しいと感じています。私たち教職員も香芝東中学校の伝統を引き継いでいくことが大切だと

認識しています。今年の冬休みは例年より少し長く、３学期は１月９日（火）が始業式となってい

ます。良い年末年始を迎えてください。来年もよろしくお願いします。 東風（こち）、次回に続く




